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Gemeinde Aschheim 
Herrn 1. Bürgermeister Thomas Glashauser 
Saturnstraße 48 
 
85609 Aschheim        

Aschheim, 01. August 2020 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Glashauser, 
 
 
anbei erhalten Sie folgende Anträge der Fraktion Freie Wähler Aschheim/Dornach. 

 
Anträge zur Vorgehensweise bei Baumfällungen 
 
Antrag 1: Der Gemeinderat möge beschließen, Fällungen mehrerer Bäume immer zeitnah vor dem 
Zeitpunkt der Fällung durch den Umwelt- Energie- und Mobilitätsausschuss (im Weiteren 
„Umweltausschuss“) beschließen zu lassen. In der Diskussion sollen auch immer Optionen zur 
Baumerhaltung durchleuchtet werden. Ferner soll die Neubepflanzung festgelegt werden.  
 
Antrag 2: Der Gemeinderat möge beschließen, das Konzept der Neubepflanzung für die Fällungen an 
dem Radweg zwischen Aschheim und Dornach dem Umweltausschuss vorzustellen. Untersucht 
werden soll auch die Option einer zusätzlichen Heckenbepflanzung entlang des Radweges, um die 
Radfahrer auf der freien Strecke vor Windböen zu schützen. 
 
Antrag 3: Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Verwaltung dem Umweltausschuss weitere 
bestehende Bepflanzungen von Flachwurzlern nahe Straßen, Fuß- und Fahrradwegen aufzeigt und das 
Konzept vorstellt, wie mittelfristig mit diesen Bäumen umgegangen werden soll. Dies soll auch für 
andere „problematische Baumbepflanzungen“ gelten. 
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Begründung: 
 
Die Fällung der Pappeln zwischen Aschheim und Dornach hat zu einigen Irritationen in der Bevölkerung 
geführt. Zwar wird im Protokoll des Bau- und Umweltausschusses vom 22.10.2019 die Aussage des 
Bürgermeisters festgehalten, dass im gesamten Gemeindegebiet die Wurzeln der Pappeln zu 
Aufbrüchen führen und dementsprechend die Gemeinde in den nächsten Jahren immer wieder einige 
dieser Bäume fällen und andere Bäume als Ersatz pflanzen wird. Jedoch wurde weder ein Zeitplan 
definiert noch ist bekannt, ob etwaige Erhaltungsmaßnahmen untersucht worden sind. Auch ist die 
Ersatzbepflanzung nicht entschieden worden. 
 
 
  
Kosten: Die Kosten sind im Haushalt einzustellen. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Eugen Stubenvoll 
stellvertretend für die Fraktion Freie Wähler Aschheim/Dornach 

 
 
 
 


